

Reseña de obras publicadas



Psicología de la Esperanza
Mario Pereyra,
UAP, 2da.ed.,
1992, 240
págs.

Desde “los antros del infierno de la Desesperanza” (la Nueva Era, el hastío, la culpa, la desesperación y el suicidio) el autor nos introduce por “la puerta de la Esperanza”, que se abre, muchas veces, en los callejones sin salida de la imposibilidad, la desdicha y la angustia. Los horizontes luminosos del futuro abren espacios insospechados para la salud mental y el bienestar físico en general.

La obra concluye con un interesante estudio psicológico del espíritu de las fiestas (el pésaj, la pascua y el sábado) y el tratamiento de la “bienaventurada esperanza” cristiana que dibujan las profecías y la promesa de Dios.

En definitiva, un libro que nos proviene del cansancio de la vida y nos propone esperar con fe el porvenir.



Sermones de pioneros adventistas
Victor Casali,
UAP, 1992,
216 págs.

En este excelente compendio de inolvidables piezas oratorias, se refleja parte de la historia del mensaje Adventista, el cual recoge la quintaesencia del pensamiento cristiano que emerge prístino de las fuentes bíblicas. Estas voces proclamadas desde los púl-

pitos son la antigua “Palabra que fue desde el principio”, y que en el siglo pasado se encarnó en la vida y la predicación de los hombres que gestaron el movimiento adventista. Estos pioneros se han manifestado a través de la historia de manera definida, enfatizando la “bienaventurada esperanza” del Segundo Advenimiento de nuestro Señor Jesucristo “en gloria y majestad”. Guillermo Miller, Urías Smith, John N. Andrews, Elena G. de White, Ellet J. Waggoner, Alonzo T. Jones y otros, transitan por las páginas de este libro transmitiendo sus descubrimientos proféticos, los conmovedores mensajes al cambio y el llamado a vivir bajo la sombra de la promesa. En síntesis, un reencuentro con el espíritu y las raíces del adventismo.



En busca de la mente secular
Humberto Rasi
y Fritz Guy,
UAP, 1991,
128 págs.

Una nota esencialmente dominante caracteriza nuestro siglo; el secularismo. Definir este rasgo del pensamiento contemporáneo es el fin por el cual se produjo esta obra. En su introducción se esboza una sinopsis de los principales hitos que en la era cristiana jalonnaron el camino que recorrió en su formación la mentalidad secular.

La primera parte de la obra está dedicada a la exploración de la mente secular. La segunda parte enfoca los aspectos metodológicos a tener en cuenta a la hora de tratar con la mentalidad secular. Concluyendo el Dr. Juan Carlos Viera se aboca a establecer ciertas pautas y estrategias que deberán asumir quienes tengan la misión de evangelizar a los secularizados.



La naturaleza del hombre y el fin de la historia.
Juan C. Piora,
UAP, 1992,
122 págs.

Miguel de Unamuno expresa las inquietudes que han agitado siempre al hombre reflexivo: “¿De dónde vengo yo y de dónde viene el mundo en que vivo y del cual vivo? ¿A dónde voy y a dónde va cuanto me rodea?” Se trata de la pregunta antropológica y la indagación teleológica. Precisamente Piora se introduce en estos ámbitos del saber, lanzando una mirada abarcadora a las más relevantes concepciones del hombre para poner de relieve la postura concluyente del pensamiento bíblico.

Su estilo docente y didáctico traduce un tema por lo general abstruso y complejo, haciéndolo abordable para toda mente preocupada por las controversias sobre el desenlace de la historia. Ante los pronósticos pesimistas y fatalistas dominantes, se reivindica la propuesta cristiana que palpita bajo el influjo de la esperanza.